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                        جهل من يطعن في أهل الحديث

                        السبت _6 _أبريل _2024AH
                        قَالَ أَحْمَدُ بنُ جَعْفَرِ بنِ سَلْم: سَمِعْتُ الأَبَّار يَقُوْلُ: كُنْتُ بِالأَهواز، فرَأَيْتُ رَجُلاً قَدْ حَفَّ شَارِبه – وَأَظُنُّهُ قَالَ: قَدِ اشترَى كُتُباً وَتعيَّن للفُتْيَا – فَذُكر لَهُ أَصْحَاب الحَدِيْث، فَقَالَ: ليسُوا بِشَيْءٍ، وَلَيْسَ يَسْوون شَيْئاً.
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                          سئل فضيلة الشيخ بن عثيمين رحمه الله: عن حكم زيارة المقابر؟ وحكم قراءة الفاتحة عند زيارتها؟ وحكم زيارة النساء للقبور؟ . فأجاب بقوله: زيارة القبور سنة أمر بها النبي صَلَّى اللَّهُ...
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                          السبت _6 _أبريل _2024AH
                          ولهذا كان غضُّ البصر عن المحارم يوجب ثلاث فوائد عظيمة الخطر، جليلة القدر: إحداها: حلاوة الإيمان ولذَّته، التي هي أحلى وأطيب وألذ مما صرف بصره عنه وتركه لله؛ فإن من ترك...
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                                          *ثبات * كنا زماناً نعصي الله وننكسر بين يديه ، الخطاب الليبرالي الآن أشبع الناس بالغرور ، فجعلهم يعصون ويقولون : المسألة فيها خلاف ، ولا تكبرون الموضوع !  
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                                          عن أبي مسعود البدري رضي الله عنه قال: قال رسول الله صلى الله عليه وسلم:«إنَّ ممَّا أدرك النَّاس مِن كلام النُّبوَّة الأولى: إذا لم تستح فاصنع ما شئت»(رواه البخاري 6120).
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                                          وسئل فضيلة الشيخ بن عثيمين رحمه الله: هل العين تصيب الإنسان؟ وكيف تعالج؟ وهل التحرز منها ينافي التوكل؟ فأجاب بقوله: رأينا في العين أنها حق ثابت شرعًا وحسًا قال الله
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